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Hiermit beantrage ich eine Änderung der Tagesordnung. 

Aufgrund der vielen Themen, bitte ich die Punkte der Tagesordnung 
9, 12, 13 und 14 nach den Anträgen zu behandeln.  

Es wäre sinnvoll, Anträge alle in einem Komplex zu behandeln. Auch 
sollten die wichtigsten Punkte wie Anträge am Anfang behandelt 
werden und nicht wie oft am späten Nachmittag oder am Abend, wo 
die Konzentration abgenommen hat.  
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